

Presidente Arfa se reunió con alcalde de Quillota para gestionar apoyos para el fútbol local

Con el objetivo de trabajar conjuntamente con las autoridades, y así dar las condiciones óptimas al fútbol amateur local y de la región, una comitiva de la Asociación Rural de Fútbol Amateur, ARFA, llegó hasta la ciudad de Quillota, donde fueron recibidos por su alcalde, el doctor Luis Mella.

"Llegamos a Quillota para reunirnos con el alcalde Luis Mella y su equipo, para proyectar el trabajo conjunto en esta vuelta como jefe comunal de la ciudad. En la ocasión, el alcalde reiteró su compromiso y apoyo al fútbol amateur, tanto local como regional poniendo, entre otras cosas, el estadio a disposición para instancias finales. Seguimos trabajando con el objetivo de mejorar la gestión de cara a un fútbol amateur de calidad", contó Manuel Díaz, presidente de la Asociación Regional de Fútbol amateur.

Anuncio Patrocinado

Díaz se mostró satisfecho por la recepción de la primera autoridad y explicó que estas acciones tienen que ver con asegurar un involucramiento de los actores sociales en el deporte, algo fundamental para lograr gestiones que aporten. "Continuamos nuestra política de acercarnos al mundo público. Creemos que es fundamental para poder seguir potenciando y desarrollando el fútbol amateur en la región", concluyó Manuel Díaz.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

